



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Accueil et accompagnement des acteurs productifs : la Métropole de Lyon débloque plus de 2 millions de subventions

A l'occasion de sa commission permanente qui a eu lieu ce matin, la Métropole de Lyon vient de voter plus de 2 millions de subventions pour mieux accueillir et accompagner les projets des acteurs productifs du territoire.

« Afin de favoriser l'innovation et le développement d'activités productives sur notre territoire, la Métropole de Lyon s'engage à accompagner les industriels dans la création et la concrétisation de leurs projets. Cela passe nécessairement par un soutien financier important que nous n'hésitons pas à apporter au bénéfice des salariés, des chercheurs mais aussi des associations qui œuvrent au quotidien en faveur d'une industrie plus innovante et durable » souligne Emeline Baume, vice-présidente à la Métropole de Lyon déléguée à l'Économie, l'Emploi, le Commerce, le Numérique et la Commande publique.

La collectivité a ainsi accordé :

- Une enveloppe de 1.6 million d'euros destinée à financer des opérations de requalification des zones industrielles (sécurisation, aménagement d'espaces publics et pour les modes doux) pour les années 2023 à 2025.
 - Ce budget vient compléter une précédente enveloppe de 1.6 million d'euros qui a permis de réaliser en 2021 et 2022 différents projets d'aménagements urbains et de mobilités sur le site d'USIN à Vénissieux, mais également sur les Z.I de Saint-Priest et Marcy l'Etoile. L'objectif est de répondre aux besoins exprimés par les entreprises et les communes auprès de la Métropole pour améliorer l'environnement urbain de ces zones industrielles et permettre aux salariés de se rendre plus facilement sur ces sites.
- Une enveloppe de subventions de 695 000 euros auprès de 7 pôles de compétitivité (récemment labellisés phase V) et associations pour réaliser leurs programmes d'actions 2023 : Axelera (chimie-environnement), CARA (vélo et micro-mobilités), Tenerrdis (transition énergétique), Cluster Lumière (lumière et éclairage), Digital League (logiciel et services numériques), LDigital (accompagnement des femmes aux métiers du numérique) et Espace Numérique Entreprises (accompagnement des entreprises au numérique).

Ces pôles, clusters et collectifs contribuent, par leurs actions de recherche, d'animation et de sensibilisation, à la transformation concrète de l'industrie, à la structuration et à la transition écologique des filières stratégiques pour la collectivité.